

今年も よろしくお願いします



PIWU

ひろしま

郵政産業労働者
ユニオン広島支部
(広島郵便局内)



新年あけましておめでとうございます。

昨年は、不適正点呼問題に大きく揺れる一年でした。要員不足がその最大の原因です。

郵便の引受け物数が減つてゐるとはい、2017年から2024年だけでも、日本郵便で正社員が19万3910人から16万9961、非正規社員が19万2316人から15万5179人に減少しています。



会社は昨年9月、「新人事給与制度見直しの方向性」について提案してきました。

「向こう2年間を目途に結論が導き出せるよう、精力的に労使議論を積み重ねていく」と述べていますが、その中には生活関連手当や退職手当等の見直しなど「頑張った社員に報いる」と

言いながらも、「賃下げ」とな

先日、正社員登用の合格者が発表されましたが、合否の基準は依然不透明なままであります。要員不足解消とモチベーションを高めるためにも、希望者全員の正社員登用を、これからも私たち郵政ユニオンは求めていきます。

ることも想定されます。改悪につながる人事給与制度は絶対に許されません。



2026
中国地本旗開き
1月24日（土）

このように課題は山積していますが、私たち郵政ユニオンは「安心して働く職場」を合言葉に、微力ではありますが、今年も全力で奮闘してまいりますので、どうぞよろしくお願いします。

2026年 元旦

郵政産業労働者ユニオン

広島支部執行部